

Jarpa asistió a funeral de Alone

Hoy, a las 10.30 horas, en la Iglesia de San Ignacio se ofició una misa por el eterno descanso de Hernán Díaz Arrieta, Alone. A la ceremonia, que fue sencilla y corta, asistió el Ministro del Interior, Sergio Onofre Jarpa, familiares, amigos y admiradores del gran crítico literario chileno.

En la misa —oficiada por los padres Raúl Montes y Fidel Araneda (escritor)— estuvieron presente además, el Ministro de Educación, Horacio Aránguiz, y escritores como Jorge Edwards, Enrique Lafourcade, Miguel Arteche y otros.

El Ministro del Interior, quien llegó a la Iglesia acompañado del escultor Galvarino Ponce, señaló que la muerte de Alone es "una pérdida muy lamentable para la literatura chilena". Agregó que Díaz Arrieta fue un destacado escritor y la figura más respetable de la crítica chilena en los últimos años. El desarrolló una labor de limpieza y orientación que sirvió mucho a los escritores chilenos que corresponden al estilo nuestro".

También concurrió al templo al templo el escritor Edmundo Concha, crítico literario y gran amigo de Alone, quien manifestó que su desaparición "es una pena sin duplicado. De esas que se sienten una vez en la tierra. Era un hombre tan relevante, tan rico en múltiples dones, de esos que la naturaleza escasea y racional en la población literaria".

Antes de iniciarse la misa, asistió al templo Rado-miro Tomic, quien declaró ser "uno de los millones de chilenos que sin estar muy cerca de él, podíamos admirar su talento y rectitud en la difícil profesión que había escogido".



El ministro Jarpa (extremo derecho) en la Iglesia San Ignacio.

FUNERALES

Pasadas las 11 horas, el cortejo fúnebre partió rumbo al cementerio Católico, donde fue sepultado cerca del mediodía. En el camposanto habló Edmundo Concha a nombre de la Sociedad de Escritores de Chile, SECH, y Tomás Mac Hale en representación del Diario El Mercurio.

Durante su intervención Mac Hale señaló "Alone fue una figura indiscutible, casi mítica, por los perfiles de su personalidad, por lo macizo de su obra, por su contribución al desarrollo intelectual de Chile, por su espíritu avizor que advirtió a tiempo de peligros que otros no vieron u ocultaron".

Añadió que El Mercurio lo contó desde 1939 como crítico literario y redactor de su página editorial, cuando Alone ya tenía 30 años de actividad literaria.

LA SEGUNDA
26-1-1984 P. 36
208182

Jarpa asistió a funeral de Alone [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jarpa asistió a funeral de Alone [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile